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005068 1Summa o seMço de poda de árvores e roçada de
matº alto que estão Invadindo o asfalto da avenída
Governador Màno Covas no bairroAdelino Simlom

Senhor Presrdenle,

Em vrnuae da iracahzação «erra por esxe Vereador raro posto, venha requerer
o serwço de pode de árvores e mçada de mata ano que esrao rrwadrndo :) asfalto da avemda
Governador Mária Covas mcorrrro que u malo e os galhos que Vrcam no canrerre centraW da
avemda mencrenaaa eerao mvadlndº a pista em e ele, dmwltando a passagem dos veremos
peço as devidas provxõéncvas

Isca posto, na forma regrrrreruar, sela marcado ao Senhºr Preferia Munrcrpar
r de anerraa Preto, após aprovação dos uemars membros desta Casa, prerrearrao schçães para
1 este grave probrema que ocorre em noSsa cidade, dentro do prazo e wndrçães expressamente
i

prevrsras ao artigo sºb, parágrafos zº e 3" da LOM

Sala das Sessões, 3 de agosm de 2021

Á ,)Jean Corzuci
, / Vereador


